
Porsche ab sofort bei Sixt verfügbar

Sixt hat mit der Einflottung von Porsche-Fahrzeugen begonnen. Kunden können ab sofort in Berlin, Düsseldorf, Frankfurt, Hamburg, Köln und München verschiedene Modelle des Sportwagenherstellers mieten. Verfügbar sind unterschiedliche Fahrzeuge der Baureihen 911, Panamera, Cayenne, Taycan und Macan. Sixt will in den nächsten Jahren in Deutschland eine höhere dreistellige Anzahl an Fahrzeugen von Porsche Fahrzeuge übernehmen. (aum)

Bilder zum Artikel



Porsche 911 als Mietfahrzeug bei Sixt.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Sixt



Porsche 911 als Mietfahrzeug bei Sixt.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Sixt
